

Hoy, en una pregunta a la ministra de Igualdad en la sesión de control

Rosa Romero: “Es lamentable que para ustedes sea más importante proteger a su Gobierno de coalición en vez de defender a las víctimas”

- “Lo sabían en Sumar, lo sabían en Más Madrid, lo sabían en Podemos. Lo sabían las ministras feministas Mónica García y Yolanda Díaz cómplices con su silencio. Un secreto a voces, que conocían, encubrieron y taparon”
- Ironiza con que “el Gobierno más feminista de la historia”, ha pasado del *hermana yo sí te creo a hermana, si es uno de los nuestros, cállate*”

29 de octubre de 2024.-

- La senadora del GPP por Ciudad Real, **Rosa Romero**, asegura que “es lamentable que para ustedes sea más importante proteger a su Gobierno de coalición en vez de defender a las víctimas”.
- Así se expresa tras dirigirse a la ministra de Igualdad, Ana Redondo, en la sesión de control al Gobierno en el Pleno del Senado, a quien le ha preguntado los motivos por los que taparon la denuncia de agresión sexual cometida por Íñigo Errejón.
- En su opinión las denuncias por violencia machista contra el exportavoz parlamentario del partido socio del Gobierno, Íñigo Errejón, ha dejado al “descubierto la hipocresía” de este Ejecutivo.
- “Lo sabían en Sumar, lo sabían en Más Madrid, lo sabían en Podemos. Lo sabían las ministras feministas Mónica García y Yolanda Díaz cómplices con su silencio. Un secreto a voces, que conocían, encubrieron y taparon”, critica la senadora del PP.
- Por ello, Rosa Romero pregunta a la titular de Igualdad si cree que la mejor manera de apoyar a las mujeres víctimas de agresiones sexuales es ‘respaldar’ a quién conociendo los hechos, “no hizo nada y no lo denunció”.
- Un hecho que califica como “muy grave”, ya que “estamos ante un

Gobierno que encubre delitos de violencia sexual. Explique por qué quieren taparlo”, reitera Romero.

- En este punto, la dirigente del PP pone el foco en la ‘ley del sólo sí es sí’, que califica como “la peor ley de la democracia, que ha rebajado las condenas de sus agresores y violadores e incluso sacándolos de las cárceles. Y de la que también podría beneficiarse Errejón”.

YOLANDA DÍAZ Y MÓNICA GARCÍA OCULTARON EL CASO ERREJÓN

- Durante su intervención, Rosa Romero ha hecho hincapié en “la caradura moral” de la vicepresidenta Yolanda Díaz y la ministra Mónica García, quienes a pesar de conocer la denuncia de una mujer por acoso sexual hace más de un año “optaron por no hacer nada y ocultarlo. Aunque por ello dejaron tirada a esta mujer”.
- Por si no fuera poco, además de “no hacer nada y ocultarlo”, incorporaron a Errejón en las listas electorales. “Este es el Gobierno más feminista de la historia”, ironiza Romero a la vez que afirma que “han pasado del ‘hermana yo sí te creo’ a ‘hermana, si es uno de los nuestros, cállate”.
- Por todo ello, la senadora por Ciudad Real recalca que “se les han caído todas las pancartas”.